

ヒラメの稚魚を放流しました！

水橋幼稚園の年長さんの参加によるヒラメ稚魚放流をしました。
大きく育ってほしいですね♡

日 時：令和4年年7月7日(木) 9:30～

場 所：水橋フィッシャリー西側ビジター桟橋

参加者：水橋幼稚園 年長さん7名、職員さん3名

富山市漁業振興協議会(漁協さん)5名

水橋中学校 14歳の挑戦生徒さん6名

NPO 法人浦島俱楽部関係者 12名

県滑川栽培漁業センター、富山市 6名

放流稚魚：ヒラメ稚魚

放流尾数 約7千尾 体長 8～9cm(生後90日ほど)



かわいいヒラメちゃんにごあいさつ

北日本新聞 (2022.7.8)



ポートもみたよ

示する。

ヒラメ大きくなつて 水橋幼稚園児が放流

富山市漁業振興協議会の年長児7人が体長約8センチで行われ、水橋幼稚園の年長児7人が体長約8センチで放流。成長を願った。

園児は、水橋地区の漁師からヒラメとカレイの違いや生態の説明を受けた後、バケツに入った稚魚を放流

し「大きくなつてね」と声をかけた。同施設を管理する「浦島俱楽部」、水橋ボートクラブが協力した。

ヒラメの稚魚放流は7日、富山市の水橋フィッシャリーナで行われ、水橋幼稚園の年長児7人が体長約8センチで放流。成長を願った。

園児は、水橋地区の漁師からヒラメとカレイの違いや生態の説明を受けた後、バケツに入った稚魚を放流

ヒラメを放流する園児!! 富山市の水橋フィッシャリーナ

富山新聞 (2022.7.8)